

AMBASSADE DE LA
RÉPUBLIQUE DU MALI AUPRÈS DE LA
CONFÉDÉRATION HELVÉTIQUE



Avis aux ressortissants maliens en Suisse

L'Ambassadeur, Représentant permanent de la République du Mali à Genève a le plaisir d'informer la communauté malienne établie en Suisse, qu'un premier lot de cartes d'identité biométrique est disponible au niveau du service consulaire de l'Ambassade.

Le retrait est effectué tous les jours ouvrables de 10 h 00 à 16 h 00.

A cet effet, il est obligatoire de se munir d'une pièce d'identité malienne en cours de validité (NINA, Fiche descriptive individuelle, Carte d'identité consulaire, passeport).

Genève, le 10 octobre 2023

L'Ambassadeur,
Représentant permanent



Abdoulaye TOUNKARA
Chevalier de l'Ordre national